

## Opel-Presseabteilung schreibt Geschichten

Mit einer neuen Rubrik frischt die Rüsselsheimer ihre Presseseite auf. Die neue Kategorie "Opel Stories" wird zukünftig unter anderem Markengeschichten zu Modellen, Verantwortlichen und Tuning enthalten. Aktuell fachsimpeln dort die Chef-Designer George Gallion und Friedhelm Engler im Generationengespräch in der Geschichte "Von Manta bis Mokka". (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Opel Stories.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Manta A.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel